



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和6年12月24日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★2学期が終わりました！

12月24日(火)は、2学期最後の日でした。2学期の授業日数は、台風による臨時休業で2日減り「81日」でした。その間に、オープンスクールや合同運動会、稲刈り・収穫祭、持久走大会等、大きな行事もありました。日々の学習もとってもがんばった縄瀬っ子だったと思います。保護者の皆様、地域の皆様にもご協力いただきありがとうございました。

今日の1校時は終業式でした。4年生の犬童爽人さんが、「2学期に楽しかったことと3学期にがんばること」という題で作文を読んでくれました。爽人さんは、運動会と稲刈り、TZ学習が楽しかったそうです。3学期は、算数と少林寺拳法をがんばると宣言してくれました。校長先生のお話では、縄瀬小にあふれさせたい「夢」「笑顔」「感謝」について2学期を振り返ってもらいました。また、冬休みには年末年始の昔から伝わっている伝統行事に触れてほしい(できれば日記や作文を書いてほしい)という話をしました。その後、高崎クロスカントリーの表彰があり、篠原先生からは冬休みの生活で気を付けることの話がありました。子どもたちが、3学期もますますパワーアップすることを期待しているところです。

2校時は大掃除でした。前半はいつもの縦割りの場所をきれいにし、後半は教室の掃除を中心にがんばりました。3校時は各学級で2学期の振り返りや冬休みの過ごし方について指導があり、あゆみをもらいました。そして、昼前には元気に帰っていき、無事2学期が終わりました。

冬休みはクリスマスに大晦日、お正月と子どもたちにとって楽しいことが続きます。規則正しい生活をして、病気やけがなどが無いように過ごし、全員元気に1月7日(火)を迎えてほしいです。



★1月の主な行事！

- 12月25日(水)～1月6日(月)冬季休業
- 7日(火)あいさつ運動(横谷)、3学期始業式
　　家庭学習・生活がんばり週間(～10日)
- 8日(水)清掃班編制
- 14日(火)委員会活動
　　あいさつ指導週間(～17日)

- 15日(水)CRTテスト、登校班会
- 16日(木)クラブ活動、精励賞表彰式
- 17日(金)避難訓練(火災)、教育相談
- 24日(金)代表委員会
　　都三地区小中学校書写展(～25日)
　　給食感謝週間(～30日)
- 30日(木)新入学児童保護者説明会
- 31日(金)高崎中学校入学説明会

